



Après son refus de jouer pour le Cameroun, Anthony Elanga va rater la Coupe du Monde 2022 avec la Suède.

Elanga ne connaîtra pas sa première coupe du monde. La Pologne de Robert Lewandowski, s'est qualifiée pour le Mondial-2022 au Qatar, en battant la Suède de Zlatan Ibrahimovic 2-0 en finale de barrage à Chorzow.

Une grosse déception pour Anthony Elanga qui avait préféré tourner le dos au Cameroun, le pays de ses parents, malgré les multiples sollicitations de la Fecafoot.

La pépite de Manchester United voit ainsi son rêve brisé, alors qu'il aurait peut-être eu la chance de discuter ce prestigieux tournoi avec le Cameroun qui vient d'arracher sa qualification face à l'Algérie.

Dans une interview accordée à 90 Football, Roger Milla tourne en dérision les Suédois, en les demandant d'autoriser le jeune Elanga à jouer le Mondial avec les Lions Indomptables. « **La Suède est éliminée. Je demande donc à la Suède qu'elle nous redonne Anthony Elanga, s'ils peuvent nous signer un document à la FIFA...** », a-t-il déclaré.

Selon le nouveau règlement, Anthony Elanga pourrait changer de nationalité sportive s'il veut.

Il a moins de 23 ans et a moins de 3 sélections avec la Suède. Sauf qu'il a été convoqué pour la première fois il y a juste quelques semaines (selon le critère, ne plus avoir été appelé en équipe nationale depuis au moins 3 ans). ça coince à ce niveau, fait observer **Afrique Sport**.
